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今
回
は
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
の
影
響
に
よ
っ
て
、

オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
の
ホ
ス
ト
タ
ウ
ン
受
け
入
れ
な
ど
当
初
予
定

し
て
い
た
事
業
の
中
止
や
、
ま
た
コ
ロ
ナ
の
抗
原
検
査
キ
ッ

ト
を
新
た
に
購
入
し
、
福
祉
施
設
や
教
育
現
場
に
お
い
て

柔
軟
か
つ
迅
速
に
検
査
が
出
来
る
よ
う
に
し
ま
し
た
。

今
回
の
市
議
団
ニ
ュ
ー
ス
は
鈴
木
委
員
が
質
疑
し
た
項

目
に
つ
い
て
ご
紹
介
し
ま
す
。

〇
コ
ロ
ナ
感
染
さ
れ
た
方
へ
の
食
料
等
の
支
給
。

市
は
コ
ロ
ナ
感
染
し
た
患
者
さ
ん
や
濃
厚
接
触
者
に
対

し
て
、
生
活
必
需
品
支
援
セ
ッ
ト
を
市
独
自
に
支
給
し
て
い

ま
す
。
質
疑
で
、
支
給
さ
れ
る
食
料
品
に
内
容
に
カ
ッ
プ
麵

等
が
含
ま
れ
て
い
る
が
、
ア
レ
ル
ギ
ー
や
持
病
な
ど
内
容
に

つ
い
て
、
よ
り
配
慮
し
た
品
物
と
な
る
よ
う
求
め
ま
し
た
。

〇
市
内
企
業
へ
の
独
自
支
援
は
申
請
数
が
減
少

市
は
こ
の
7
月
に
、
市
内
の
全
業
種
の
う
ち
売
り
上
げ

等
が
30
％
以
上
減
少
し
た
事
業
者
に
対
し
て
、
市
独
自
に

10
万
円
の
助
成
金
を
緊
急
的
に
支
給
。
計
７
４
４
件
の
申

請
が
あ
り
ま
し
た
。
昨
年
5
月
に
同
様
の
事
業
を
実
施
し

た
時
よ
り
申
請
数
が
減
少
し
て
い
ま
す
。

10月8日（金）、根室市議会10月定例月議会で補正
予算を全会一致で可決しました。2,304万7,000円
の減額補正で、予算審査特別委員会には鈴木一彦議
員が委員として審議にあたりました。

10
月
9
日
、
根
室
市
は
戦
前
に
根
室
と
国
後
島

ケ
ラ
ム
イ
を
つ
な
い
で
い
た
通
信
の
た
め
の
電
信

線
（
海
底
ケ
ー
ブ
ル
）と
そ
の
施
設
で
市
内
に
現
存

す
る
陸
揚
庫
の
発
掘
・調
査
を
行
い
ま
し
た
。

今
年
7
月
に
政
府
の
文
化
審
議
会
は
「
登
録
有

形
文
化
財
」
の
登
録
を
文
部
科
学
大
臣
に
答
申
し

て
お
り
、
今
後
の
保
存
・
活
用
の
た
め
の
総
合
的

な
調
査
の
一
環
と
し
て
行
わ
れ
た
も
の
で
す
。

北
海
道
博
物
館
の
右
代
学
芸
員
が
指
揮
・
指
導

し
、
市
職
員
と
「
北
方
領
土
対
策
に
関
す
る
専
門

家
会
議
」
の
委
員
、
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
な
ど
27
名
が
作

業
を
行
い
ま
し
た
。
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
さ
ん
は
市
内

だ
け
で
な
く
浜
中
町
や
中
標
津
町
か
ら
も
参
加

さ
れ
て
い
ま
し
た
。

「
根
室
国
後
間
改
定
電
信
線
陸
揚
庫
」

海
底
ケ
ー
ブ
ル
発
掘
調
査
が
行
わ
れ
ま
し
た

根
室
市
議
会
10
月
定
例
月
議
会

独
自
の
コ
ロ
ナ
対
策
等
を
補
正
予
算

助
成
対
象
と
な
る
条
件
を
引
き
上
げ
た
こ
と
や
、

経
営
状
況
が
前
年
度
と
変
化
が
生
じ
た
点
な
ど

様
々
な
要
因
が
あ
る
と
思
い
ま
す
。
そ
れ
で
も
申
請

者
の
う
ち
売
上
が
50
％
以
上
の
減
少
と
な
っ
た
法

人
・
個
人
は
全
体
の
６
割
以
上
に
も
及
ん
だ
こ
と
が

報
告
さ
れ
て
い
ま
し
た
。

〇
総
合
文
化
会
館
に
映
像
配
信
の
設
備
が
導
入

コ
ロ
ナ
禍
が
続
く
中
、
市
民
の
文
化
・
芸
術
活
動
な

ど
も
中
止
・
延
期
が
余
儀
な
く
さ
れ
て
き
ま
し
た
。

今
回
、
国
の
補
助
金
を
活
用
し
大
・
小
ホ
ー
ル
に
ネ
ッ

ト
映
像
配
信
の
た
め
設
備
購
入
や
Ｌ
Ａ
Ｎ
配
線
の
工

事
が
行
わ
れ
ま
す
。
ま
た
市
の
単
費
で
視
聴
覚
室
等

で
も
工
事
等
を
行
い
ま
す
。
今
後
は
、
市
民
も
設
備

を
利
用
で
き
る
よ
う
に
料
金
設
定
な
ど
条
件
や
環

境
を
整
え
て
い
き
た
い
、
と
し
て
い
ま
す

陸
揚
庫
内
の
清
掃
や
屋
根
の
除
草
、
そ
し
て

地
下
に
埋
ま
っ
て
い
る
海
底
ケ
ー
ブ
ル
の
発
掘

を
お
こ
な
い
ま
し
た
。

過
去
、
２
０
１
５
年
の
高
潮
時
に
海
岸
付
近
の

土
が
流
さ
れ
、
海
底
ケ
ー
ブ
ル
も
露
出
し
て
い
た

そ
う
で
す
。
そ
の
後
、
保
全
の
た
め
に
護
岸
工
事

が
行
わ
れ
、
ケ
ー
ブ
ル
の
状
態
を
直
接
確
認
す

る
の
は
そ
れ
以
降
で
は
、
は
じ
め
て
の
こ
と
だ
と

思
い
ま
す
。

陸
揚
庫
の
北
側
の
地
面
を
重
機
や
人
力
で
掘

り
起
こ
し
、
地
中
50
セ
ン
チ
ほ
ど
の
深
さ
に
海
底

ケ
ー
ブ
ル
と
そ
の
開
口
部
が
発
見
さ
れ
ま
し
た
。

戦
後
（
？
）
、
こ
の
海
底
ケ
ー
ブ
ル
は
切
断
さ
れ

た
そ
う
で
す
が
、
記
録
上
で
は
、
ど
の
地
点
で
切

断
さ
れ
た
の
か
不
明
だ
っ
た
そ
う
で
す
。

今
回
の
発
掘
に
よ
っ
て
陸
揚
庫
か
ら
海
岸
方

向
へ
2
～
3
メ
ー
ト
ル
く
ら
い
降
り
た
と
こ
ろ
に

あ
る
当
時
の
も
の
と
思
わ
れ
る
「
壁
」
の
部
分
で
、

開
口
部
か
ら
ケ
ー
ブ
ル
が
切
断
さ
れ
て
い
る
こ

と
が
確
認
さ
れ
ま
し
た
。

市教委 寺脇文康教育長が
10月末に任期満了で退任
新教育長に波岸克泰氏

10月8日の根室市議会本会議で、教育長
など人事案件が議決されました。
市教育委員会では、これまで７年間勤めら
れた寺脇教育長が10月31日に任期満了で
退任されます。後任として波岸克泰氏が任
命されました。波岸氏は旭川市立光陽中学
校教諭などを経て、道教育局に勤務。現在
は道立教育研究所長とのことです。
また教育委員では、10月17日に任期満了
となる天神正人委員の後任に、兒玉歩氏が
任命されました。


